



ÉTRANGES GÉOMÉTRIES

DU 17 NOVEMBRE AU 19 FÉVRIER

ARTISTES
SYLVIE BOUCHARD
LAURA MILLARD
ROSS RACINE
COMMISSAIRE
LORRAINE SIMMS

EXPOSITION INAUGURALE DE LA GALERIE 175B

ÉTRANGES GÉOMÉTRIES

Un labyrinthe d'arbres, des espaces vides, des formes architecturales fracturées... Dans un vaste paysage, nous tentons de trouver nos repères.

Vue d'en haut, la terre offre une plus vaste surface où inscrire notre présence. Google Earth et la technologie du drone l'ont transformée en toile géante. En laissant des traces de notre passage, nous traçons des géométries étranges sur le paysage.

Les trois artistes de *Étranges géométries*, Sylvie Bouchard, Laura Millard et Ross Racine, nous convoquent à une réflexion sur le paysage à partir de différents points de vue. Cette exposition évoque les multiples façons dont nous tentons d'approprier notre environnement en remodelant la terre à l'image de notre vision raisonnée.

A labyrinth of trees, empty spaces, fractured architectural forms... we try to find our bearings in a vast terrain.

From above, the land provides a larger surface to inscribe our presence. Google earth and drone technology have turned the earth into a giant canvas. Leaving traces of our presence we sketch strange geometries onto the land.

The three artists in *Strange Geometries*, Sylvie Bouchard, Laura Millard and Ross Racine, invoke these ideas through painting, photography and video. Compelling an investigation of the landscape from different vantage points the works in this exhibition conjure the myriad ways we attempt to tame our environment and reshape the land to reflect our reasoning.

VERNISSAGE LE 17 NOVEMBRE 17H00-19H30

RSVP@boxotel.com

BOXOTEL

175 rue Ontario Est
Montréal, Québec, Canada
H2X 1H5

HEURES D'OUVERTURE 9H À 21H



B O X O T E L



G A L E R I E
1 7 5 B